

AVIS DE TOURNAGE

→ *Devenez les visages de l'ergothérapie !*

L'OEQ est à la recherche d'ergothérapeutes passionné(e)s souhaitant contribuer à un projet inspirant mettant en lumière la profession !

Deux façons de vous impliquer :

- Participez au tournage d'un reportage dans nos bureaux, à Montréal, le 7 ou 8 juillet 2025 ;
- Filmez une courte capsule dans votre milieu pour illustrer concrètement votre travail. Ces vidéos viendront enrichir le contenu du reportage principal.

Comment participer ?* Vous avez deux options :

1. Soumettre une vidéo de présentation (maximum 2 minutes) dans laquelle vous vous présentez brièvement selon votre pratique et expliquez pourquoi vous souhaitez participer au tournage ;
2. Envoyer une mini capsule vidéo (10 à 30 secondes), filmée avec votre téléphone ou votre tablette en haute définition (4K), illustrant un moment significatif de votre quotidien en ergothérapie.

Merci d'envoyer vos vidéos **et formulaires de consentement à l'utilisation d'image** via **WeTransfer** à communications@oeq.org.

Critères de sélection pour le tournage à Montréal

Nous évaluerons les propositions selon :

- Votre capacité à vulgariser clairement et simplement
- Le ton et le vocabulaire employés
- La pertinence du thème choisi
- Votre authenticité et votre aisance devant la caméra

Nous valoriserons des personnalités chaleureuses et diversifiées capables de faire rayonner notre belle profession.

Le ton recherché : convivial, accessible, éducatif.



**DEVANT LA CAMÉRA OU
DERRIÈRE VOTRE CELLULAIRE**

NOTRE OBJECTIF :

**FAIRE CONNAÎTRE L'ERGOTHÉRAPIE
AU GRAND PUBLIC EN ILLUSTRANT
LA RICHESSE, LA DIVERSITÉ ET LA
PORTÉE DE NOS INTERVENTIONS
DANS TOUS LES MILIEUX DE VIE.**



Nous savons que la sélection sera difficile, compte tenu de la richesse et de la passion qui animent notre communauté ! Seules les personnes sélectionnées seront contactées au cours de la semaine du 16 juin 2025.

Pour toute question, n'hésitez pas à écrire à : communications@oeq.org